

Bonjour,

Une fois de plus, la CCL a lancé deux émissions avec succès:

---

## Emprunt record en cette année jubilaire

Le 29 avril 2015, la centrale d'émission CCL a placé sur le marché des capitaux deux emprunts d'un montant total de 337 millions de francs. 54 maîtres d'ouvrage d'utilité publique ont participé à ces émissions. La série 51 de 119.8 millions de francs court pour plus de 10 ans; les all-in-cost se situent à 0.215%. La série 52 a une durée de 15 ans pour un volume de 217.5 millions de francs; les all-in-costs s'élèvent à 0.449%.

39 des maîtres d'ouvrage intéressés utilisent les nouveaux emprunts pour un financement de conversion de la série 28, qui arrive à échéance de remboursement le 29 mai prochain. Le volume des emprunts ouverts de la CCL passe ainsi à 2782.5 millions de francs.

Les deux émissions dépassent, avec plus de 100 millions de francs, le seuil de la dénommée mise en pension requis par la BNS et les rendent spécialement attrayantes pour les investisseurs.

Vous pouvez prendre connaissance des détails dans les [décomptes de coûts globaux](#).

---

## Assemblée générale le 18 juin 2015

Pour son jubilé marquant ses 25 ans d'existence, la CCL tient une assemblée générale festive le 18 juin dès 15h30 à la Landhaussaal à Soleure, assemblée à laquelle tous les membres sont cordialement invités. L'invitation formelle et le rapport annuel seront adressés à fin mai.

---

Les communications officielles de la CCL à l'attention de ses membres continuent à leur parvenir par la voie postale.

[Recommander la Newsletter](#)

[Se désabonner de la Newsletter](#)

---